

# EDITORIAL

En este número que ponemos a su consideración continuamos celebrando el décimo aniversario de salida ininterrumpida de nuestra revista de investigaciones con el valor añadido de haber tomado una orientación dirigida a temas relacionados con las ciencias de la alimentación, la gastronomía, la industria gastronómica y la administración de negocios gastronómicos enfocados todos a la nutrición, inocuidad y seguridad alimentaria. Esta orientación nos va a ayudar como editores a cumplir los objetivos de calidad propuestos desde el inicio.

En el número actual se presentan trabajos relacionados con la seguridad alimentaria, su estado actual en Perú y los factores que en ella inciden. Hay dos trabajos relacionados con la contaminación del agua por plomo en los suelos y su efecto en las poblaciones aledañas, así como la incidencia de su consumo en la población en general. Se presenta un trabajo sobre la nutrición en las personas con la condición de autismo, muy esclarecedor en cuanto a las diferentes corrientes que existen. También, los hábitos alimentarios y el nivel de actividad en jóvenes estudiantes, así como la importancia del liderazgo en temas de seguridad alimentaria. Se expone la importancia de las iniciativas en la cadena de valor de restaurantes temáticos de Lima. De igual manera se presenta un trabajo sobre las barreras socioculturales de las regulaciones emocionales en adolescentes andinos y un análisis y diagnóstico de temas en el sector educacional colombiano.

Con la aparición de este número, como en los anteriores, se pretende aportar a las ciencias de los alimentos y afines, esperando que resulten de utilidad en el trabajo creador de los investigadores.

Agradecer a los diferentes autores por su participación e invitarlos a continuar enviando trabajos para futuras publicaciones.

EL EDITOR